

行ってこーわい 会ってこーわい

「森山史也さん」

中学軟式野球愛媛県代表
ピッチャーとして全国のマウンドへ

No. 76

第9回15U全国KB野球(※)秋季大会にピッチャーとして出場した北伊予中学校の森山史也さん。県内の軟式野球部員が集って行われた3度の選考を経て、県代表を勝ち取り、全国の舞台に立ちました。

大会では中継ぎとして、1点の失点も許されないような状況で登板した森山さん。「緊張はしたが、後ろで守ってくれるメンバーを信じて、開き直って投げました」と話します。失点もあり悔しい思いもしましたが、普段はライバルの選手とチームを組んで全国に挑んだことは、森山さんにとって得るものが多くありました。「みんな意識が高く、向上心を強く持つことができました」と話すように、中学校の部活動を引退した今でも、ランニングや壁当てなど毎日の運動を欠かさずに行っています。

森山さんが努力を続けるのには理由があります。「甲子園に出場する」という目標をきっぱりと話す森山さん。甲子園という新たな舞台での活躍のため、全国で痛感した「体格の違いと球のコントロールの正確性」を見直しながら、森山さんの挑戦は続きます。



1 笑顔をはる森山さん
2 代表でのマウンド

※Kボールを使用した野球。Kボールは軟式野球の中学生が硬式野球にスムーズに移行できるように考案され、軟式球と同じゴム製ですが、硬式球とほぼ同じの大きさで重さのボールです

編集後記

新年あけましておめでとうございます。今年の3月、松前町は合併して60年となります。成熟した年齢を迎えながらも、さらなる飛躍を目指していく。その強い思いが、3ページからの町長インタビューに現れています。一方で今年の3月、私は生まれて30歳となります。まだまだ未熟者で、飛躍もちよつと期待できませんが、町に負けないように、一歩一歩前進していきたいと思えます。(松田)

新年あけましておめでとうございます。去年を振り返ると、今回取材した神社での「しめ縄づくり」をはじめ、亥の子、火流しなど、初めて見る事ができたものがたくさんありました。どれも興味深いものばかりで、何事も実際に行つて自分の目で見ないと損すると感じた1年でした。60周年も同じです。自分の目で確かめ、みんなが60周年を楽しみましょう。(久保)

Proud!
Japan

※日本産穀物の産産を応援しよう

広報まさきに有料広告を載せませんか？

広報まさきに掲載する有料広告を募集しています。希望者は、町ホームページをご覧になるかお問い合わせください。

◆広告掲載枠

広報まさきの裏表紙
(下欄3枠、1枠の大きさは縦40ミリ×横60ミリ、フルカラー)

◆配布状況

毎月1日発行。発行部数1万1500部。町内全世帯へ配布

◆広告掲載料

1枠、1月当たり2万円

☎総務課広報情報係 ☎985-4132